

L'ex-Pdg de pere-noel.fr condamné à un an de prison ferme

L'ancien PDG de la société de vente en ligne pere-noel.fr, Alexandre Fur, a été condamné à un an de prison ferme par le tribunal correctionnel de Saint-Etienne pour avoir diffusé des "spams" pornographiques dans des conditions illicites, a-t-on appris mercredi de source judiciaire.

Un nouveau mandat d'arrêt a également été délivré mardi soir à l'encontre de l'ancien dirigeant jugé par défaut. Celui-ci ne s'était pas non plus présenté devant le tribunal, le 19 novembre dernier, qui l'avait alors condamné à 30 mois de prison pour divers délits, dont publicité mensongère et tromperie... (suite de l'article en lien)

Source : Yahoo ! Actualités

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 11 janvier 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3984-l039ex-pdg-pere-noelfr-condamne-a-an-prison-ferme.html>